

Kommunale

Vivento managt Personal

[26.09.2011] Das Unternehmen Vivento präsentiert sich auf der Kommunale 2011 in Nürnberg und stellt innovative Ansätze im Personal-Management vor, unter anderem neue Funktionen seines Stellenportals Interamt.

Sein umfangreiches Konzept für den Bereich Personalwesen stellt Vivento auf der Kommunale 2011 in Nürnberg (19. und 20. Oktober, Stand 428) vor. Der Personaldienstleister der Deutschen Telekom hat sich auf Lösungen spezialisiert, die den Wandlungsprozess bei Bund, Ländern und Kommunen unterstützen – vom Prozess-Outsourcing bis hin zur Bereitstellung erfahrener Fachkräfte für Verwaltungs- und Ingenieursaufgaben. In diesem Zusammenhang betreibt Vivento seit 2008 mit Interamt das bundesweit erste verwaltungs- und fachübergreifende Stellenportal des öffentlichen Dienstes. In der kostenfreien Variante können Stellenanzeigen nach eigenen Angaben in drei einfachen Schritten veröffentlicht werden. Kooperationspartnern steht ein umfassendes Leistungsspektrum für ein modernes Personal-Management zur Verfügung. Seit Kurzem können Behörden auch Stellenangebote für Ausbildungsplatzsuchende, Beamtenanwärter und Praktikanten einstellen und damit diese Zielgruppe glaubwürdig ansprechen.

(CS)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kommunale 2011, Personalwesen, Portale, Vivento, Interamt